



Elecciones en Villa Alemana: Edith Alvear y Nelson Estay se enfrentan por la Alcaldía

Candidatos expusieron sus principales preocupaciones de cara a los comicios municipales de octubre próximo

En la comuna de Villa Alemana se dará una inte-

resante batalla electoral por la alcaldía, donde la actual jefa comunal, Javiera Toledo Muñoz, deberá enfrentar a Marlene González Ahumada, Edith Alvear Guerra y Nelson Estay Molina.

La primera es independiente, pero va con cupo del Partido Social Cristiano; la segunda milita en el Partido Comunista y cuenta con el respaldo del oficialismo; y

el tercero también es independiente, pero representa a Chile Vamos.

Y para conocer de mejor manera sus propuestas, "El Observador" conversó en esta ocasión con Edith Alvear y Nelson Estay, quienes expusieron sus motivaciones e ideas para la comuna.

Cabe destacar que la candidata del oficialismo es profesora de música, ex presidenta

del Colegio de Profesores de la Provincia de Marga Marga e integrante del Grupo Folklórico Licanray; además de actual concejala.

Por su parte, el representante de Chile Vamos es ingeniero comercial e ingeniero en abastecimiento de profesión. Fue director de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Villa Alemana y oficial de la Armada de Chile.

"Uno de los mayores desafíos será recuperar la confianza"

Edith Alvear Guerra

- ¿Qué la motivó a ser candidata a alcaldesa?

"Nuestra candidatura no nace de un deseo individual. Nace de un espíritu unitario, sólido y bien amplio que nos respalda y que quedó reflejado en el lanzamiento de nuestra campaña. Hemos asumido la responsabilidad de representar y encarnar ese espíritu de cambio que tanto anhela nuestra querida Villa Alemana. Y la motivación para aceptar este desafío proviene del cariño y apoyo que hemos recibido de las y los villalemaninos, de la alegría y confianza que nos han transmitido al conocer nuestra candidatura y de los cambios que, incluso en mi desempeño como concejal, he visualizado que requieren mayor voluntad, inversión pública y trabajo colaborativo, incluyendo a funcionarios municipales, el Concejo Municipal y la comunidad".

- ¿Cuál será el eje central de su campaña y por qué?

"Impulsar el desarrollo y la seguridad en nuestra comuna. Durante años, hemos estado al margen de grandes proyectos e

inversiones en nuestra ciudad. Mi objetivo es traer esos recursos al municipio mediante proyectos y alianzas con el Gobierno Regional, Nacional y el sector privado. Además, necesitamos garantizar la seguridad de las y los vecinos, comercio e industrias. Esto significa aumentar la inversión en seguridad desde el gobierno local, conseguir recursos adicionales y mejorar la coordinación con policías y autoridades. También



es crucial dar un ordenamiento público e involucrar a la comunidad en la identificación de necesidades y en la prevención del delito. Con inversiones en desarrollo y un enfoque sólido en la seguridad, podemos hacer realidad una vida mejor para todos en nuestra comuna".

- ¿Cuáles considera que son los principales desafíos que debe afrontar en caso de resultar electa?

"Uno de los mayores desafíos será recuperar la confianza y la esperanza de los vecinos después de años de estancamiento e incertidumbre. Queremos que las y los villalemaninos se sientan optimistas sobre el futuro de nuestra comuna. Y para lograrlo, trabajaremos con un equipo profesional que cuente con experiencia en lo que haga. Involucraremos al personal municipal en las temáticas que desempeñan y crearemos un Plan Estratégico Municipal con la participación de toda la comunidad que defina el rumbo de nuestra ciudad a corto, mediano y largo plazo. Con unidad, diálogo y buenos acuerdos, seremos más para hacer de Villa Alemana una comuna para un buen vivir".

"La ciudad se encuentra en un lamentable estado de abandono"

Nelson Molina Estay

- ¿Qué lo motivó a ser candidato a alcalde?

"Primeramente, el llamado de vecinos, dirigentes sociales y organizaciones que conocen y valoran mi trabajo desde lo social y laboral en el servicio público, como Dideco y secretario general de la Corporación. Además, el lamentable estado de abandono y deterioro de nuestra ciudad en los últimos cuatro años, que hoy se encuentra en el último lugar del ranking de calidad de vida a nivel regional. Hoy, nuestra comuna presenta severos problemas en seguridad y un comercio local abandonado. Poseemos precariedad en el acceso a servicios, deficiencias en el mantenimiento comunal y también una administración municipal alejada de los intereses de la ciudadanía y que actualmente presenta varias irregularidades económicas dentro de su gestión".

- ¿Cuál será el eje central de su campaña y por qué?

"Uno de los pilares fundamentales es la seguridad, donde la idea es implementar estrategias modernas para garantizar la protección, resguardo e integridad de cada

familia, implementando una seguridad ciudadana profesionalizada 24/7. También, otro aspecto fundamental es el crecimiento económico, en el cual proporcionaremos las garantías necesarias para el buen funcionamiento del comercio local; como también generar los espacios idóneos en aspectos técnicos, capacitaciones y apoyo laboral para emprendedores, pymes y vecinos. Y un tercer aspecto fuerte será el mejoramiento de la gestión municipal y de



la Corporación, al optimizar las herramientas de servicio comunal, fiscalización y los canales de comunicación interna y externa, agilizando los procesos de atención, como por ejemplo la implementación de un Call Center Municipal y la creación de la Unidad Interna de Control y Gestión".

- ¿Cuáles considera que son los principales desafíos que debe afrontar en caso de resultar electo?

"Recuperar la confianza de los vecinos, quienes actualmente se sienten defraudados de una gestión municipal que prometió mucho a la comunidad y no cumplió, enfocándose lamentablemente en experimentar con los recursos de todos los villalemaninos en políticas comunales que solamente representan simbolismos e ideología para su sector. Además, un punto importante dentro de la futura administración será poner orden en las finanzas municipales y de la Corporación. Esta última, por ejemplo, presenta un déficit por sobre los mil quinientos millones de pesos. Sin duda, será necesario una auditoría para dejar la casa ordenada".